
Pièces 6 Pièces

Superficie 308 m²

Référence MZIMO2895

Prix 3 850 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située dans un domaine fermé et sécurisé à Mougins, cette magnifique villa offre un

cadre de vie calme et serein au milieu de la verdure. Les activités de balades à pied

ou à vélo sont également possibles dans les environs, tout en restant à proximité

de Cannes.La maison moderne bénéficie d'une exposition plein sud et de grands

volumes avec une hauteur sous plafonds. La chambre de maître en suite se trouve

au  rez-de-chaussée,  tandis  que  deux  autres  chambres  sont  à  l'étage.  Le  grand

salon est pourvu d'une cheminée à double foyer et le parquet apporte une touche

de chaleur à l'ensemble. La ...

Located in a secure gated domain in Mougins, this prestigious villa offers a serene

and peaceful living environment surrounded by greenery. Walks and bike rides are

also possible in the surrounding area, while still being close to Cannes.The modern

house  benefits  from  a  south-facing  exposure  and  spacious  volumes  with  high

ceilings.  The  master  bedroom  en  suite  is  located  on  the  ground  floor,  while  two

other  bedrooms  are  on  the  upper  floor.  The  large  living  room  features  a

double-sided  fireplace  and  the  parquet  flooring  adds  a  touch  of  warmth  to  the

space. The equipped kitchen is open to the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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